

# Los etarras tirotearon a los policías para liberar a otros terroristas

Un comando de diez etarras robó seis coches. Los gendarmes sorprendieron a cuatro de ellos, y el resto llegó para ayudarlos

D. F.  
20 minutos

El gendarme francés abatido a tiros por un comando de ETA el martes por la noche y los tres compañeros que lo acompañaban (un segundo agente resultó herido) sufrieron una verdadera emboscada que pudo acabar en una tragedia mayor, según han explicado a 20 minutos fuentes antiterroristas.

Los etarras que atentaron contra los policías galos venían de robar seis coches de alta gama de un concesionario de segunda mano en la localidad de Dammarie Les-Lyes, a 50 kilómetros de París. Para robar los vehículos, habían secuestrado y maniatado al dueño y a un empleado. Las mismas fuentes destacan que ETA eligiera modelos BMW, toda una novedad, cuando siempre suele robar Citroën o Peugeot.

Hasta ahí el plan del comando, al parecer formado por diez terroristas, iba según lo previsto. Los problemas empiezan cuando los etarras paran en un camino rural próximo para llenar de gasolina los vehículos robados, ya que al ser de un concesionario tenían poco combustible. La Policía calcula que había ocho vehículos, seis robados y los dos en los que llegaron los etarras.

Cuando sólo quedan cuatro coches repostando, son sorprendidos por la patrulla policial. Cara a cara, cuatro agentes contra cuatro etarras, uno de ellos una mujer. Los gendarmes les dan el alto, se identifican y los encañonan. Algo no les cuadra. Deciden

## «Francia ha pagado un alto precio»

El presidente Zapatero expresó ayer su pesar por el asesinato del gendarme francés, y lamentó el «alto precio» que ha pagado Francia por colaborar con España «en la lucha contra ETA y por la libertad». Zapatero aseguró que había sentido el crimen «como si se tratara de un miembro de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de España». Por su parte, el presidente francés, Nicolas Sarkozy, pidió que sean «severamente castigados» los miembros del «comando terrorista de ETA». En un comunicado insólito, la izquierda 'abertzale' expresó ayer su «pesar» y «lamentó» la muerte del policía francés. No obstante, calificó el crimen de hecho «furtivo» y «no premeditado» por parte de ETA.



**EL GUINDI.** Pese a su juventud, 23 años, tiene varios antecedentes por violencia callejera. En marzo de 2008 atacó a dos agentes.

detenerlos y consiguen espasar a uno: Joseba Fernández Aspuz, 23 años, alias *el Guindi*, recién llegado a la banda, y huido desde el 4 de marzo por no presentarse a un juicio por *kale borroka*.

### Empieza el tiroteo

De repente, regresan al camino rural dos de los coches con varios etarras. Se trata de un BMW y un Citroën. A bordo van entre tres y seis

etarras. Su intención es clara, ayudar a sus cuatro compañeros retenidos. La emboscada es perfecta. Los etarras empiezan a disparar. Se han encontrado hasta 22 casquillos de bala. Un agente es herido y otro muere a pesar de llevar chaleco antibalas. El proyectil le ha entrado por la axila.

Todos los etarras consiguen huir menos el espasado, Fernández Aspuz. Todo ha sido muy rápido, como un tiroteo en el Oeste. Los agentes hallan una pistola Magnum 357, la que solía usar el personaje de cine Harry el Sucio. Los investigadores franceses creen que el comando etarra estaba formado por diez terroristas por todos los coches que había y por el teléfono móvil del detenido. Sólo tiene nueve números grabados, que deben corresponder a los compañeros del asalto. Es la primera vez que ETA mata a un policía francés. La Policía gala busca ahora los garajes o casas adonde los terroristas tenían previsto llevar todos los coches robados.

20minutos.es

Entra en nuestra web y sigue toda la actualidad sobre ETA

## Bibiana Aído quiere que el feminismo forme parte del temario universitario

Recordó que sólo hay un 15% de catedráticas en la entidad. La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, adelantó ayer que trabajará para que la igualdad, los estudios de género y «la tradición intelectual» del feminismo ocupen «un lugar en la formación troncal» de los estudiantes universitarios españoles.

La ministra justificó su interés explicando que las estadísticas demuestran que la desigualdad de género sigue existiendo en las universidades españolas y recordó que, de media, el 36% del personal

docente e investigador son mujeres y sólo hay un 15% de catedráticas. Una situación que no se corresponde con la realidad actual de las universidades del país donde hubo 758.484 mujeres matriculadas el curso pasado, lo que supone un 54% del total de los estudiantes.

Aído también explicó que la universidad española está «en un momento de transformación» y que se debe trabajar para que esta entidad se convierta en «agente activo» para luchar por la igualdad de género en España.

## FLASH

**Navarro cumplirá la condena** → El Tribunal Supremo confirmó ayer la condena de 3 años de prisión del general Vicente Carlos Navarro por su responsabilidad en el accidente del Yak-42, en el que murieron 62 militares. También se confirmó la pena de un año y medio de cárcel para los dos subordinados de Navarro.

**Repso busca petróleo en Asturias** → Repsol YPF invertirá 7,4 millones de euros si decide buscar hidrocarburos en la costa de Asturias, donde ha hallado «indicios razonables» de la existencia de este recurso.

10 AÑOS DE INVESTIGACIÓN SOBRE LOS GENES

L'Oréal descifra el código de juventud de la piel

NUEVO

# CÓDIGO JUVENTUD

CREMA ANTI-ARRUGAS REJUVENECEDORA\*

Arrugas, signos de fatiga, tono apagado



Porque tú lo vales

**L'ORÉAL**  
PARIS